

Als Gott sah,
dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil,
das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um sie
und sprach: „Komm heim.“



Traurig, aber auch dankbar für alles Schöne, das wir mit
dir erleben durften, nehmen wir Abschied von unserer
lieben Mutti, Schwiegermutter, Oma und Uroma,
Schwägerin, Tante und Godn, Frau

Hildegard Heid

„Hilde“
geborene Kornberger

die am Donnerstag, dem 30. Jänner 2025,
im 85. Lebensjahr, versehen mit den heiligen
Sterbesakramenten friedlich eingeschlafen ist.

Die Trauerfeier findet im engen
Familien- und Freundeskreis statt.

Altenmarkt, am 30. Jänner 2025

In stiller Trauer:

Manuela und Hans, Petra und Rolf,
Monika und Bernd, Barbara und Andreas
Kinder und Schwiegerkinder

Im Namen der 9 Enkel und 13 Urenkel
sowie aller Verwandten und Freunde.